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“Hemos estado trabajando en 
este mercado durante aproxima- 
damente 10 años y eso significa 
que hemos estado visitando el país 
y conociendo a los inversionistas, 
alos fondos de pensiones, y para 
nosotros se trata mucho de cons- 
truir confianza. No nos interesa 

que inviertan solo en un fondo, 
nos interesan las relaciones a largo 
plazo”, explicó en conversación 
con DF el institutional partner y 
presidente de la fundación de EQT, 
Marcus Brennecke. 

Para el ejecutivo, las principales 
consultas de las AFP se centran 

en el performance o rendimiento 
de los fondos. Según el portal 
Private Equity International -en 
base a documentos de fondos de 

pensiones del mundo-, las tasas 
internas de retorno (TIR) anuales 
de los últimos cuatro fondos de la 

gestora sueca anotan hasta un 20%. 

Mientras que la rentabilidad 

promedio histórica a 12 meses del 

S£P 500 es aproximadamente de 

entre 10% a 11%. 

= ¿Cuáles son las preocupaciones 
de las AFP? 

- Están mirando el entorno del 
mercado y también hay consultas 
sobre el rendimiento, porque eso 
necesitamos entregarles, y en eso 
nos estamos enfocando. 

Tratamos de explicarles, por 
ejemplo, el entorno actual del 
mercado, en el que existe un desafío 
desde el punto de vista geopolítico 
y cómo impulsamos el rendimiento 

  

Hemos estado 
trabajando en este 
mercado durante 
aproximadamente 10 
años y eso significa 
que hemos estado 
visitando el país y 
conociendo a los 
inversionistas, a los 
fondos de pensiones, 
y para nosotros 
se trata mucho de 
construir confianza” 

para que tengan retornos para sus 
fondos de pensiones. 

- ¿Por qué EQT puede alcanzar 
rentabilidades mayores que el 
mercado público? 

- Se trata de la propiedad y ges- 
tión activa, ese es nuestro enfoque. 
Si miras los resultados de esto, el 

fondo con peor rendimiento que 
tuvimos durante la crisis financiera 

global tuvo más del 10% de TIR neta. 

= ¿Incluso en tiempos difíciles? 
- Especialmente en tiempos 

difíciles. En un mercado privado 

puedes tomar decisiones mucho 
más agresivas y rápidas que en los 
mercados públicos. Tenemos una 
gobernanza mucho más sencilla, 
entonces se pueden hacer rápida- 
mente los cambios necesarios en 

el equipo de gestión. 

Las compañías 
- ¿En qué sectores invierten? 
- Nos enfocamos en cuatro 

sectores clave: atención médica, 
probablemente somos el mayor 
inversionista en salud en el mundo; 

tecnología, en softwares verticales 
y horizontales; servicios habilita- 
dos por tecnología; y tecnología 
industrial. 

- ¿En qué compañías están in 
virtiendo a través de sus fondos? 

- Un ejemplo es IVC Evidensia, 
que es la cadena de clínicas para 
mascotas más grande de Europa, 
con 1.700 clínicas y otras 300 en 

Canadá. Y tenemos a Zooplus, el 
mayor negocio de e-commerce 
para mascotas en Europa. 

También, compramos un negocio 
de skin care de Nestlé (ahora Gal- 

derma, con marcas como Cetaphil 
y Restylane) o Envirotainer, un 
negocio de transportes refrigerados 
para medicamentos y empresas 
farmacéuticas. 

=- ¿Por qué el interés en la in- 

dustria de las mascotas? 
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- Alo largo de los años, hemos 
visto que la gente se ha sentido 
un poco más sola, por lo que ha 
habido un aumento en el volumen 

de mascotas. Además, invierten 
en sus mascotas, aún más cuando 
están enfermas, en su comida, etc. 
Así que esa es una tendencia clara. 

Nuevo escenario en 
las valoraciones 

- ¿Cómo veal capital privado en 
este mercado de tasas más altas? 

- El capital privado siempre se 
adapta a nuevas situaciones. Ahora 
estamos viviendo en un entorno de 

tasas de interés que he visto antes, 
es completamente normal. 

- ¿Cómo impacta? 
- En las valoraciones, las que 

disminuyen como consecuencia de 
las tasas altas. Por lo tanto, quizás 
puedes comprar un poco más barato. 
Además, tienes muchos provee= 

dores de deuda privada que están 
recaudando muchos fondos porque 
es un apoyo para el capital privado. 
Así que en este momento hay mucha 
deuda (para tomar). 

- En términos de desinversión, 
¿regresarán las aperturas en bolsa 
(IPO, en inglés)? 

- El mercado de IPO será volátil. 

Habrá ventanas, pero más cortas 
que en el pasado. También depende 
de la estrategia de los gestores. 
Si compran buenas empresas y 
las mejoran, siempre habrá un 
comprador, ya sea en el mercado 
público o privado. 
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STN: Entre los Mejores del 
Ranking de Proveedores 

  

Premiación segundo. 
lugar en el Ranking 

de Proveedores de la 
Minería 2024. 

  

de la Minería 2024 
STN,, filial del grupo Saesa ha sido reco- 

nocida con el segundo lugar en la categoría 
de mantenimiento eléctrico de alta tensión en 

subestaciones y líneas de transmisión en el 
Ranking de Proveedores de la Minería 2024, 
elaborado por la consultora Phibrand. este 
ranking, que celebra su 13* edición, mide el 
desempeño de las empresas, destaca a los 
mejores en la industria y fomenta la competiti- 
vidad en el sector minero. 

Raúl González, Gerente General de Nego- 
cios no Regulados del Grupo Saesa, destacó: 
“Este reconocimiento refleja el compromiso de 
nuestros equipos y la confianza que nuestros 
clientes depositan en nosotros. Hemos logrado 
consolidar nuestra posición en la minería gracias 
a la excelencia de nuestros servicios y a una 
visión enfocada en la seguridad y la calidad” 

Consolidación en el Mercado Minero 
STN, consolidada como un actor en el man- 

tenimiento eléctrico en la gran minería, gestiona 
actualmente 8 contratos in house y 22 contratos 
spot, demostrando su capacidad para adaptarse 
a las necesidades de sus clientes y garantizar 
la continuidad de sus operaciones.   Equipo de STN en faena en el sector Las Tórtolas, 

propiedad de AngloAmerican. 

  

Además del mantenimiento eléctrico, la em- 
presa ha diversificado sus servicios, abarcando 
proyectos innovadores de construcción de 
infraestructura eléctrica, estudios de ingeniería 
y un enfoque cada vez mayor en la transición 
energética. 

Uno de los proyectos destacados en este 
ámbito, fue la modificación del trazado de la 
línea de alta tensión Polpaico - El Salto 2x220 
kV en el sector de Las Tórtolas, propiedad 
de AngloAmerican. El trabajo consistió en el 
reemplazo de estructuras de suspensión por 
estructuras de anclaje, lo que significó un alto 
desafío técnico y constructivo, dada la cercanía a 
líneas energizadas, ejecutando el reemplazo de 
conductores con uno de los circuitos operando, 
lo que demandó altos estándares de seguridad 
y precisión. 

Proyección hacia el Futuro 
La empresa sigue avanzando con energía y 

dedicación, enfrentando nuevos desafíos, consoli- 
dando su posición en la industria y contribuyendo 
al desarrollo sostenible del país. 

Por ello, el próximo 28 de noviembre enla ciu- 
dad de Iquique, STN organizará la tercera versión 
del Seminario sobre la Mantención y Operación 
de Sistemas Eléctricos de Potencia en la Gran 
Minería. Este evento contará con el patrocinio 
de la Embajada de Canadá y la Asociación de 
Industriales de Iquique, reafirmando el liderazgo 
de STN en la industria. 

“Nuestro objetivo es seguirfortaleciendo nuestra 
presencia en el sector, generando espacios de 
encuentro y colaboración para seguir innovando 
con soluciones eficientes para la industria minera 
y energética en Chile", concluyó Raúl González. 
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